

# *El Gráfico salvadoreño vota por Alex Cora en sondeo de Prensa Latina*

---



San Salvador, 2 dic (PL) El periódico salvadoreño El Gráfico votó por el exbeisbolista boricua Alex Cora como el mejor representante del deporte latinoamericano en 2018, en la tradicional encuesta de Prensa Latina.

El decano de los periódicos deportivos en América Central reconoció así al primer manager puertorriqueño que gana la Serie Mundial de las Grandes Ligas estadounidenses de béisbol, en su debut con los Medias Rojas de Boston.

Cora guió a los Patirrojos a una campaña de ensueño con 108 victorias (record de franquicia), el liderato en casi todas las categorías ofensivas, y el noveno anillo como colofón.

Además, el piloto de 43 años también se coronó como jugador justamente con los 'Red Sox' en 2007 y junto al venezolano Osvaldo 'Ozzie' Guillén son los únicos managers latinos campeones en la Gran Carpa.

Por otro lado, El Gráfico contribuyó a la cosecha de votos de la saltadora colombiana Caterine Ibargüen, al

considerarla la mejor deportista de América Latina en 2018 por sus triunfos en diferentes escenarios.

La campeona olímpica se coronó en la Copa Continental, ganó su quinta Liga del Diamante y los Centrocaribes de Barranquilla, y a sus 34 años de edad salió invicta en ocho finales de triple salto.

Por último, El Gráfico consideró a la selección peruana de fútbol como el mejor equipo latinoamericano de 2018 por el buen juego exhibido durante el año, pese a su pronta salida de la Copa Mundial de Rusia 2018.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/177977-el-grafico-salvadoreno-vota-por-alex-cora-en-sondeo-de-prensa-latina>



**Radio Habana Cuba**